
69. Proposai that a representative of 
China join the Sub-Committee of the 
General Committee examining the 
question of measures to economize 
the tirne of the General Assembly 

Decision: At the request of the Chairman, 
the proposa[ was adopted. 

The meeting rose at 6.45 p.m. 

TWENTY-SEVENTH MEETING 

Held at Flushing Meadow, New York, 
on Friday, 13 December 1946, at 3 p.m. 

Chairman: Mr. P.-H. SPAAK (Belgium). 

10. Report of the General Committee's 
Sub-Committee on measures to econo
mize the time of the General Assem
bly {document A/BUR/71 )1 

Mr. PARODI (France) pointed out that one 
of the measures which had been considered had 
not been mentioned in the report-namely, the 
adoption by the General Assembly of a rule 
according to which no items could be added to 
its agenda after the normal time limit had ex
pired, except in cases of unquestionable urgency 
or of those items whose addition to the agenda 
would be unlikely to give rise to difficulties. 

The CHAIRMAN recalled that that suggestion 
had already been made. 

Mr. KRASILNIKov (Union of Soviet Socialist 
Republics) stated that his delegation maintained 
the position it had adopted in the Sub-Com
mittee. He still thought it was superfluous to 
set up a special committee to study measures 
for economizing the General Assembly's time. 

Mr. SANDIFER (United States of America) 
said he was in fa vour of the creation of a special 
committee of fifteen members, as provided for 
in the Sub-Committee's draft resolution. He 
suggested that, ü the General Committee ap
proved the latter, the Chainnan should submit 
to the General Assembly a list of fif teen candi
dates for this new committee. 

The CHAIRMAN shared this view, and ex
plained that, if the Committee decided to recom
mend to the General Assembly the adoption of 
the draft resolution in question, he would sub
mit it to the Assembly the next day, together 
with a list of fif teen candidates. 

Mr. REID (Canada) recalled that bis delega
tion had hoped, in submitting its proposed item 
for the agenda on 24 September, that the latter 
would be brought before the General Assembly 
soon enough for practical measures to be adopted 
during the present session. Nevertheless, he was 
pleased to see that the draft resolution fully 
expressed the intentions of his delegation and 
he earnestly hoped that the necessary improve
ments would be adopted and applied from the 
very beginning of the next session. 

• See Annex 16a. 
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69. Proposition visant à adjoindre un 
représentant de la Chine au Sous
Comité du Bureau chargé d'examiner 
la question des mesures propres à 
économiser le temps de l'Assemblée 
générale 

Décision: A la demande du Président, cette 
proposition est adoptée. 

La séance est levée à 18 h. 45. 

VINGT-SEPTIEME SEANCE 

Tenue à Flushing Meadow, New-York, 
le vendredi 13 décembre 1946, à 15 heures. 

Président: M. P.-H. SPAAK (Belgique). 

70. Examen du rapport du Sous-Comité 
du Bureau chargé d'étudier les 
mesures propres à économiser le 
temps de l'Assemblée générale (docu
ment A/BUR/71 J1 

M. PARODI (France) fait remarquer que l'une 
des mesures envisagées a été omise dans le rap
port: à savoir, que l'Assemblée générale devrait 
adopter une règle limitant toute inscription à 
l'ordre du jour, après expiration des délais nor
maux, aux questions qui présentent un caractère 
d'urgence incontestable ou dont l'adjonction à 
l'ordre du jour ne risque pas de soulever de 
difficultés. 

Le PRÉSIDENT rappelle que cette suggestion a 
déjà été présentée. 

M. KRASILNIKOV (Union des Républiques so
cialistes soviétiques) déclare que la position de 
sa délégation demeure celle qu'elle avait adoptée 
devant le Sous-Comité. Il persiste à considérer 
qu'il est inutile de créer un comité spécial chargé 
d'examiner les mesures propres à économiser le 
temps de l'Assemblée générale. 

M. SANDIFER (Etats-Unis d'Amérique) se 
prononce en faveur de la création d'un comité 
spécial de quinze membres, tel que le prévoit le 
projet de résolution présenté par le Sous-Comité. 
Il suggère, si ce projet de résolution est approuvé 
par le Bureau, que Je Président soumette à l'As
semblée la liste des quinze membres qu'il entend 
proposer. 

Cette façon de voir est partagée par le PRÉSI
DENT, qui précise que si l'on décide de recom
mander à l'Assemblée générale l'adoption du 
projet de résolution en question, il le soumettra 
à l'Assemblée dès le lendemain en y joignant une 
liste de quinze candidats. 

M. REID (Canada) rappelle que sa délégation 
espérait, lorsqu'elle a soumis sa proposition le 
24 septembre, que l'Assemblée générale en serait 
saisie assez tôt pour pouvoir adopter des mesures 
concrètes dès la présente session. Néanmoins, il 
est heureux de constater que le projet de résolu
tion répond parfaitement au désir de sa déléga
tion et il espère vivement que les réformes essen
tielles pourront être adoptées et appliquées dès 
les premiers jours de la prochaine session. 

• Voir Annexe 16a. 



Decision: The General Committee decided, 
by eight votes to two, to recommend to the Gen
eral Assembly the adoption of the draft reso
lution contained in the Sub-Committee's report. 

Mr. KRASILNIKOV (Union of Soviet Socialist 
Republics) wished to make it clear that he was 
not opposed to the suggested improvements, and 
that he had voted against the draft resolution 
only because he disapproved of the creation of 
a special committee. 

71. Consideration of the Security Council's 
recommendation to the General As
sembly that Siam be admitted to the 
United Nations (document A/256) 

The CHAIRMAN, who was supported by Mr. 
PARODI (France) and Mr. Koo (China), pro
?Osed that the General Committee should submit 
rhe recommendation for the admission of Siam 
directly to the General Assembly, without first 
referring the question to the First Committee, 
as the case was perf ectly clear and the Security 
Council's decision had been unanimous. 

Decision: The General Committee decided 
unanimously to recommend to the General 
Assembly that Siam should be admitted to the 
United Nations. 

The meeting rose at 3.50 p.m. 
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Décision: Le Bureau décide, par huit voix 
contre deux, de recommander à l'Assemblée 
générale l'adoption du projet de résolution 
contenu dans le rapport du Sous-Comité. 

M. KRASILNIKOV (Union des Républiques so
cialistes soviétiques) tient à souligner qu'il n'est 
pas opposé aux réformes envisagées et que c'est 
uniquement parce qu'il désapprouve la création 
d'un comité spécial qu'il a voté contre le projet 
de résolution. 

71. Examen de la recommandation du 
Conseil de sécurité en vue de l'admis
sion du Siam aux Nations Unies 
(document A/256) 

Le PRÉSIDENT, appuyé par MM. PARoDI 
(France) et Koo (Chine), propose que le Bu
reau, sans déférer la question à la Première 
Commission, recommande l'admission du Siam 
directement à l'Assemblée générale, étant donné 
que le cas est parfaitement clair, et que la déci
sion du Conseil de sécurité a été prise à l'unani 
mité. 

Décision: Le Bureau décide à l'unanimité de 
recommander à l'Assemblée générale d'admettre 
le Siam aux Nations Unies. 

La séance est levée à 15 h. 50. 




